
一宮市立貴船小学校のあゆみ

一宮・貴船小学校同窓会   伴   光男氏   作成

年   号

明治５年

(1872)

明治６年

明治９年

明治 11 年

明治 13 年

明治 20 年

明治 22 年

明治 25 年

明治 26 年

明治 31 年

明治 36 年

明治 40 年

明治 42 年

大正３年

(1914)

大正 10 年

大正 13 年

昭和５年

昭和７～10年

昭和 12 年

昭和 16 年

昭和 20 年

昭和 22 年

昭和 23 年

昭和 26 年

昭和 33 年

昭和 34 年

昭和 35 年

昭和 39 年

昭和 43 年

昭和 44 年
昭和 49 年

昭和 50 年

昭和 53 年

昭和 54 年

昭和 55 年

昭和 57 年

昭和 59 年

昭和 61 年

６１～６2年

昭和 63 年

平成2年

(1990)

平成４年

平成５年

平成６年

平成5～6年

平成７年

平成８年

平成９年

・両郷寺学校が分離学校としてできた。（現在の両郷寺公民館の位置）

・両郷寺学校として独立した。（校舎平屋 26 坪、児童 21 名、先生１名）

・両郷寺学校が、一宮学校知命分校に統合した。（現在の思いやり会館の位置）

・一宮村が一宮町となった。一宮同窓会が発足した。（一宮学校）

・前年に濃尾大震災があり、校舎が破壊したため、再度、両郷寺分教場となった。

摘                                    要

・一宮義学校が、常念町に創立された。

・博習学校として分離独立した。                    （高畑３丁目）

・博習学校が小島小学校と校名を変えた。       （高畑３丁目）

・第二尋常小学校から一宮第二尋常小学校と校名を変えた。また、高等科が、現在の宮西小学校に初めてできた。

・一宮第二尋常小学校から一宮第二尋常高等小学校と校名を変えた。現在の貴船小学校の位置に移転した。

高等科が現在の宮西小学校から男子部だけ移転。

・一宮市となる。校名も一宮市第二尋常高等小学校となった。（敷地 2875 坪）

・初めて学校にピアノが入った。             （ピアノ披露音楽会）

（現在の両郷寺公民館の位置であった。）

・一宮同窓会が初代先生の記念碑を建立。（両郷寺公民館の東に高さ１．５ｍ）

・両郷寺尋常小学校として独立した。（現在の両郷寺公民館の位置であった。）

・両郷寺尋常小学校が一宮男子小学校と校名を変えた。

・一宮男子小学校から第二尋常小学校と校名を変えた。（義務教育も６年に延長された。場所も、再度、思いやり会館の位置とな り、敷地も  700 坪
となった。）

・高等科は廃止され、一宮市立第二小学校と校名を変えた。

・校名が、一宮市立貴船小学校となった。ＰＴＡも発足した。

・森兵太郎先生の胸像が建立された。

・富士小学校ができて、友達がわかれた。

・伊勢湾台風で、かわら 3000 枚、ガラス  200 枚が割れ、木が 30 本倒れた。

・全国少年野球大会で優勝した。          （敷地拡張   ４９０８坪）

・愛知少年野球大会で４年連続優勝した。

・校庭の南に講堂ができた。                （講堂   2４2坪）

・すもう場ができた。太平洋戦争が始まった。校名も第二国民学校となった。

・戦災で校舎や講堂が全焼した。戦災で小学生2７名、高等科４名がなくなった。

・南舎が鉄筋2階建となった。          ・国旗掲揚塔ができた。          ・一宮市体育優秀校となった。

・愛知県体力優秀校となった。

・中国江蘇省友好提携団の視察があった。

・北舎が完成し、全館鉄筋校舎となった。

・学校生活の様子が、「望ましい子どもの一日」として、テレビ放送された。

・屋内運動場ができた。

・創立５０周年記念で、一宮同窓会会員と関係者の寄付により、記念館ができた。

・育英会が発足した。

・交通公園ができた。
・学校プ－ルができた。

・校歌碑ができた。

・ロ－ドレ－ス大会で、団体男女とも優勝した。

・生活科施設として、禽舎が建てられた。   （ウサギや小鳥などの飼育）

・日中国交正常化2０周年記念式典で、中国の子供と交歓演奏をした。

・市ミニバスケットボ－ル選手権大会で優勝した。

・ロ－ドレ－ス大会で、団体女子が優勝した。

・創立７０周年記念で人文字「７０」をかいた。             ・市ミニバスケットボ－ル選手権大会で優勝した。

・市サッカ－選手権大会で準優勝した。

・「豊かな心を育てる活動」の実践研究をした。

・第2８回東海北陸地方放送教育研究大会の会場校となり、研究発表をした。

・県学校緑化コンク－ルで、奨励賞を受けた。

・市ロ－ドレ－ス大会で、団体男子が優勝した。

・文部省指定「病気療養児の教育に関する調査協力校」となり、実践研究をした。

・市ミニバスケットボ－ル大会で優勝した。          ・市ロ－ドレ－ス大会で、団体男子が準優勝した。

・一宮市体育優秀校となった。

・市陸上大会で、女子総合で優勝した。       ・市水泳大会で、男女総合で優勝した。（男子   2位   女子   １位）

・屋運渡り廊下が改築された。

・市ミニバスケットボ－ル選手権大会で準優勝した。

・ロ－ドレ－ス大会で、団体男女とも優勝した。

・大規模改造工事で、図書館・理科室・保健室・校長室・職員室・玄関などが新しくなった。

・市ミニバスケットボ－ル選手権大会で優勝した。

・市ミニバスケットボ－ル大会で夏・秋連続優勝した。          ・口腔衛生優良校として、表彰された。

・運動場に屋外便所が建てられた。

・６年生が、「織物感謝祭一宮七夕まつり」オープニングイベントに参加した。

・市水泳選手権大会で、男子が優勝した。（総合   2位）          ・市サッカー選手権大会で、優勝した。

・子ども国際レインボー便に参加し、開発途上国へ文房具等を送った。



平成 10 年

平成 11 年

平成 12 年

(2000)

平成 13 年

平成 14 年

平成 15 年

平成 16 年

平成 17 年

平成 18 年

平成 19 年

平成 20 年

平成 21 年

平成 22 年

平成 23 年

平成 24 年
平成 25 年

平成 26 年

平成 27 年

平成 28 年

平成 29 年

平成 30 年

令和 元 年

令和 2 年 ・新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校が臨時休校となった。（3/2～3/24・4/7～5/29）
・文部科学省のGIGAスクール構想を受けて、タブレット端末が導入された。

令和 ３ 年 ・文部科学省のGIGAスクール構想を受けて、タブレット端末が全児童に配付され、授業で活用を開始した。
・一宮市制施行100周年記念行事に協賛して、貴船連区主催で植樹祭を行い、ハナミズキ2本を本校校庭に植樹した。

令和 4 年

令和 ５ 年

（文房具－段ボール１０箱、基金－５０，2５５円）

・市水泳選手権大会で、女子が準優勝、男子が３位になった。

・市ミニバスケットボール大会・市ミニバスケット選手権大会で、準優勝した。

・本校ＰＴＡが、優良ＰＴＡとして、「文部大臣表彰」を受賞した。

・少年消防クラブが、優良少年消防クラブとして「竿頭綬」を受賞した。

・市ロ－ドレ－ス大会で、団体男子が３位になった。

・市陸上選手権大会で、女子が優勝した。

・一宮市政８０周年記念行事「合唱祭」に参加した。          ・貴船小ホームページを開設した。

・市ミニバスケット選手権大会で、準優勝した。          ・完全学校週５日制で土曜日が休みになった。

・総合的な学習の時間が始まった。

・昨年度と同様、子ども国際レインボー便に参加し、開発途上国へ文房具等を送った。
（文房具－段ボール７箱、基金－４３，７９５円）

・市ロ－ドレ－ス大会で、団体女子が準優勝した。          ・市水泳選手権大会で、女子が準優勝した。

・市ミニバスケットボール大会で、優勝した。          ・市ロ－ドレ－ス大会で、団体男子が３位になった。

・市陸上選手権大会で、女子が優勝した。

・市水泳選手権大会で、女子が３位になった。          ・北舎2階にパソコン教室ができた。

・交通安全優良校として表彰された。

・特殊学級「たんぽぽ」が新設された。

・パソコン教室が改修され、41 台のパソコンが入った。

・屋内運動場が新しくするため、記念館が取り壊された。
・修学旅行が京都・奈良方面になった。

・屋内運動場が完成する。
・校舎の耐震検査が行われた。防災無線のアンテナが設置された。

・学校評議員制度や学校外活動が始まった。

・運動場貯留施設設置による運動場改修工事（全面グリーンサンド化）が行われた。

・市水泳選手権大会で、男子が準優勝した。

・口腔衛生優良校として、表彰された。

・愛知県より「自分づくり・仲間づくり」の道徳研究を委嘱された。

・福岡ソフトバンクホークス前監督の工藤公康氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。
・オリンピック競泳メダリストの中尾美樹氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。
・一宮市制施行101周年記念行事として、貴船連区主催で森兵太郎先生胸像の銘板を設置した。

・屋内運動場の天井耐震工事が行われた。また、普通教室の内装改修工事が行われた。
・一宮市口腔衛生優良校に選ばれた。

・プログラミング学習の研究を進めるため、ペッパーを導入した。

・一宮市より「論理的思考力を高めるプログラミング教育に関する研究」の指定（２年間）を受け、研究を進めた。
・一般教室全てにエアコンが設置された。
・カンボジアより地雷撤去活動家を迎え、平和教育にかかわる講演会を開いた。
・エコスクール優秀賞をとった。

・一宮市より指定を受けた「論理的思考力を高めるプログラミング教育に関する研究」（２年目）の研究発表を行った。

・100 周年記念の会を行う。
・陸上選手権大会で女子総合2位になった。
・小学校合唱祭で市長賞を受賞した。
・エコスクール優秀賞をとった。

・小学校合唱祭で市長賞を受賞した。
・「千葉市2１世紀を拓く課題研修」の一環として、千葉県の教職員を研修生として受け入れた。
・エコスクール優秀賞をとった。
・学校環境緑化モデル事業に指定され、ラカンマキの生け垣を整備した。

・南舎東棟、耐震工事。教室に扇風機が設置された。水泳大会女子３位、小学校合唱祭で新実賞受賞をした。

・通学班の名称を一部変更した。電子黒板、大型 TV が導入された。古切手集めを開始した。
・市水泳大会で男女総合３位になった。

・市小学生縄跳び大会で貴船小学校（６年４組）が準優勝した。
・貴船っ子マラソン大会が開始された。
・市水泳大会で女子が総合 2 位になった。

・3/11 東日本大震災の募金活動をした。
・小学校合唱祭で新実賞を受賞した。
・貴船っ子展で、作品展を行った。

・小学校合唱祭で新実賞を受賞した。                ・サッカー選手権大会で 3 位に入賞した。
・陸上選手権大会で女子総合３位になった。       ・愛知県健康推進学校協議会より特別優秀校に選ばれる。
・学校運営協議会制度が始まった。
・一宮市陸上選手権大会で、貴船小学校の女子が 3 位に入賞した。
・愛知県統計コンクールに参加し、感謝状が贈られる。

・交通事故ゼロ３年間として表彰された。
・5/8 新型コロナウイルスが５類に移行し、学校生活における制約の大半が解除された。
・文部科学省のGIGAスクール構想を受けて、大型モニター（電子黒板）の全学級への配備が完了し、各学級で活用を開始した。
・元北京オリンピック女子バレーボール選手の櫻井由香氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。
・第5回世界身体障害者野球大会日本代表主将の松元剛氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。



令和 ６ 年 ・交通事故ゼロ４年間として表彰された。
・日本を代表するミュージカル女優の鈴木ほのか氏を招いてキャリ教育講演会を開いた。
・(マジック界最高峰の「MAGIC CASTLE」に日本人最年少でオーディション合格)鵜飼太士氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。
・運動場南側の防球フェンス設置工事が行われた。
・2024パリパラリンピック陸上男子200m７位の井谷俊介氏を招いてキャリア教育講演会を開いた。
・エコスクール運動において優秀賞を受けた。


